

chacun, et deux de 960 pages chacun, presque exclusivement composés d'articles et de travaux originaux, faits spécialement pour cette publication, par quelques-uns des écrivains les plus populaires et les mieux appréciés du pays.

En ajoutant aux \$10 déjà payées, deux piastres pour abonnement de 1869, les abonnés se trouveront, à la fin de cette année, avoir reçu, pour le modique prix de \$12, huit beaux volumes de littérature canadienne, dont trois de 770 pages, trois de 960 pages, un de 250 pages, et un de 200 pages. On admettra qu'il est impossible de publier de la littérature originale et de choix dans de meilleures conditions d'économie et de bon marché.

L'Éditeur espère que le public comprendra les efforts qu'il fait pour mettre à une hauteur convenable une publication qui, il ne faut pas l'oublier, n'a pas d'autres ressources que ses abonnements.

L'Éditeur termine cet avis en annonçant avec satisfaction que la *Revue* commencera, dans la prochaine livraison, la publication d'une NOUVELLE de M. Faucher de St. Maurice, déjà si favorablement connu du public de la *Revue Canadienne*.

---